

Johannes-Kepler-Schule (Gymnasium der Stadt Leipzig)
Systembau 12 AUR/ Mensaneubau

Einwendungstext:

Die erforderlichen Mittel für die Errichtung eines Neubaus für 12 AUR und Mensaneubau auf dem Gelände der Johannes-Kepler-Schule werden bereitgestellt.

Begründung:

Es wird seit 2013 geplant und zuletzt von 12 AUR inkl. Mensaneubau gesprochen. Die Stadt Leipzig braucht dringend mehr Raum für die steigende Zahl der Gymnasialschüler und diese brauchen moderne Unterrichtsräume und Speiseraumkapazitäten.